

その他、**教育政策**におきましては、現在実施している市民体育館大規模改修工事は、本年4月のリニューアルオープンに向け順調に工事が行われております。今後も、本市におけるスポーツ推進の拠点として、利用者のニーズや志向を取り入れ充実した施設となるよう運営してまいります。

**子育て支援**につきましては、公私連携幼保連携型認定こども園「ほのおかこども園」が本年4月から開園いたします。ほのおかこども園は、本納保育所と豊岡幼稚園を統廃合し、民間に移管するものであり、約170人の児童が入所する予定となっております。

**防犯対策**につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、地域の防犯パトロールが思うように行えないことに鑑み、15台の防犯カメラを設置運用させることにいたしました。設置完了の際には、十分な効果を発揮させるためにも広く周知させ、犯罪抑止につなげてまいります。

**農業振興**のうち、米政策につきましては、本市では、主食用米から飼料用米への転換など農家の協力による生産調整の取り組みが進んでおり、需要に応じた生産目安が達成されております。引き続き、過剰生産による米価の下落が生じぬよう、農業者を支援するなど、関係機関と連携を図りながら、食料自給力向上に向けた施策の推進を図ってまいります。

**活性化対策**のうち、ロケツーリズム事業ですが、現在、全国初の取り組みとして4つの自治体（茂原市、長野県千曲市、愛知県幸田町、長崎県島原市）が連携し、企業版ふるさと納税を活用した映画製作が進んでおります。この作品は、話題性もさることながら、本市のシテイセールスに寄与するものとして大いに期待しております。

最後に、市政運営の指針となる「茂原市総合計画」につきましては、令和2年度で計画期間が満了することから、令和3年度以降の計画策定を進めてまいります。

10年後の将来都市像（案）

は、未来へつながる「交流拠点都市」もばら」とし、「安全安心を基盤に将来にわたり持続していくまち」、「未来を担う世代を育み、歴史と伝統を伝えていくまち」、「市民、企業、行政などいくつもの主体がつながり協力しながら創り上げるまち」など、目指すまちのイメージが込められています。

今後、新たな指針のもと、まち全体として、人や物が集い行き交う「交流拠点都市」の実現を目指し、全力を注いでまいります。

結びに、皆さまのご健勝とご多幸を心より祈念申し上げます。新年の挨拶といたします。



①西陵中学校27年の歴史に幕 ②圏央道茂原長柄スマートインターチェンジ開通  
③田中市政4期目のスタート ④河道内の竹木の伐採や堆積土の撤去が進む阿久川  
⑤4月の開園に向け整備が進むほのおかこども園（現本納保育所）  
⑥4自治体が連携する映画「今はちょっと、ついてないだけ」の製作発表

